
COURCHEVEL VILLAGE
LES ANCOLIES
PROGRAMME IMMOBILIER NEUF



PROGRAMME NEUF / CENTRE STATION
La résidence hôtelière Les Ancolies se situe à deux pas des pistes de ski, avec un accès direct 

à Courchevel 1850 via les télécabines, et du centre Aquamotion. 

Vous y découvrirez 14 appartements neufs de très grand standing bénéficiant d'un 

magnifique panorama sur l’ensemble des massifs et de la vallée. Chaque appartement offre 

de beaux volumes associés à une décoration raffinée, tout en restant authentique à l’esprit 

de Courchevel Village. 

Chaque appartement est vendu meublé (voir catalogue). 

Coût de l'ameublement HT : Sur demande



NEW DEVELOPMENT / CENTRE OF THE RESORT
Les Ancolies residence is located close to the Aquamotion, the new renowned aquatic 

center in Courchevel and just two steps from the ski slopes. It benefits direct access to 

Courchevel 1850 via gondola. 

Discover 14 new high end apartments featuring magnificent panoramic views of surrounding 

mountains and valley.  Each apartment offers beautiful volumes associated with sophisticated 

design, keeping the authentic spirit of Courchevel Village. Each apartment has its own 

basement, ski locker and car park. 

All apartments are sold furnished (see catalog). 

Cost of furniture excl. VAT: On request



LOCALISATION



• Résidence hôtelière 

• Centre station

• 50m des pistes de skis

• Prestation haut de gamme

• Parking

• Hotel Residence

• Centre of the resort 

• 50m of the ski slopes

• High quality prestation

• Car park

PRIX
À partir de 675 000 €  
du 2 au 3 chambres
★ Charges annuelles : sur demande
★ Taxe foncière : sur demande
★ Taxe d’habitation : sur demande

INFORMATIONS 
GÉNÉRALES 

GENERAL 
INFORMATION

PRICES
From 675 000 €,  
2 to 3 bedrooms
★ Annual maintenance charges: on request
★ Property tax: on request
★ Habitation tax: on request









Savills Alpes Françaises 
Bureau : 223 rue de la croisette, 73120 Courchevel 1850, France

Tel. +33 (0)4 79 06 22 65

Contacts Vente
Jérémy Drouet : jeremy.drouet@savills.com / +33 (0)6 80 55 31 84

Savills French Alps 
Office: 223 rue de la croisette, 73120 Courchevel 1850, France

Tel. +33 (0)4 79 06 22 65

Sale Contacts
Jérémy Drouet: jeremy.drouet@savills.com / +33 (0)6 80 55 31 84

Important: Savills, leurs clients et tous les agents communs, donnons avis qu'ils ne
sont pas autorisés à rendre ou à donner des représentations ou garanties par rapport
à la propriété que ce soit ici ou ailleurs, que ce soit en leur nom propre ou au nom de
leur client ou autrement. Ils n'assument aucune responsabilité pour toute déclaration
qui pourrait être fait dans ces indications. Ces indications ne font pas partie d'aucune
offre ou contrat et ne doit pas être invoquée comme des déclarations ou des
représentations de fait. Toutes les zones, les mesures ou les distances sont
approximatives | Document non contractuel | © Savills 2013

Important notice: Savills, their clients and any joint agents give notice that they are
not authorised to make or to give any representations or warranties in relation to the
property either here or elsewhere, either on their own behalf or on behalf of their client
or otherwise. They assume no responsablity for any statement that may be made in
these particulars. These particulars do not form part of any offer or contract and must
not be relied upon as statements or representations of fact. Any areas, measurements
or distances are approximate | Document non contractuel | © Savills 2013
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